



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

AUXILIAN. Chicago, septiembre 12 (AP). Varios transeúntes ayudan a una joven no identificada, después que fue atropellada por un automóvil que arremetió contra una multitud que protestaba contra el programa de segregación racial escolar en el Sudeste de Chicago.

Riesgo y espectáculo califican junta Pdtes.

Washington, septiembre 12. (AP). El dirigente de la minoría senatorial, Howard Baker, dijo hoy que el presidente Jimmy Carter podría haberse "sobrepasado" en las ceremonias efectuadas la semana pasada para firmar los tratados del Canal de Panamá. "Creo que el presidente corrió un gran riesgo al efectuar ese espectáculo aquí", dijo Baker. "Personalmente habría preferido que el Senado hubiese tenido más detalles sobre el contenido del tratado". Observó que sólo cinco de los 38 republi-

canos del Senado asistieron a la reunión de más de dos docenas de dirigentes latinoamericanos, congregados aquí con ocasión de la firma de los tratados. Al estamparse las iniciales a los documentos, Baker dijo que apenas había acabado de recibir una copia de los mismos y no había tenido tiempo de leerla. Este fin de semana la revista "U. S. News and World Report" publicó la encuesta más reciente al respecto, según la cual el Senado está escindido a partes más o menos iguales

— Pasa a la página 45 —

Operaciones bajas en Bolsa de Valores

Nueva York, (AP). La Bolsa de Nueva York mostró hoy por tercer día consecutivo una tendencia declinante en medio de persistentes temores a restricciones crediticias. Las operaciones fueron de un volumen relativamente bajo.

El mercado comenzó a decaer el jueves último, cuando la reserva federal anunció un incremento de tres mil millones de dólares en la circulación monetaria.

Los analistas señalaron que algunos inversionistas denotan preocupación. — Pasa a la página 70 —



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADOR BRASILEÑO. Budapest, septiembre 12. (AP). El nuevo embajador brasileño en Hungría, Francisco de Assis Grieco, presentó hoy sus credenciales.

Gbno. alemán envía mensaje a secuestradores de industrial

Bonn, septiembre 12. (Latin-Reuters). El gobierno de la República Federal Alemana informó esta noche que ha enviado otro mensaje a los secuestradores del destacado empresario Hans-Martin Schleyer, mientras se aproxima el vencimiento del plazo estipulado por los extremistas para que sean satisfechas sus demandas de rescate. Ese ultimatum fue aparentemente fijado por los raptores con vencimiento esta medianoche.

El gobierno indicó que la Policía Criminal Federal (BKA) se había hecho cargo de remitir el citado mensaje —cuyo contenido no fue revelado— al abogado suizo Denis Payot, quien está actuando como intermediario entre los secuestradores y las autoridades de Alemania Federal.

La BKA informó que se estima que los extremistas habrán de responder al mensaje también a tra-

vés de Payot, presidente de la Liga Suiza por los Derechos Humanos.

Aunque no hubo confirmación oficial aquí al respecto, se presume que el mensaje gubernamental es una respuesta a otro enviado antes por los extremistas, transmitido por Payot a la BKA pocas horas antes.

Revelaciones

Ginebra, Sept. 12 (Latin-Reuters) El abogado suizo que está actuando — Pasa a la página 70 —

Canal es difícil de defender como un niño afirma Torrijos

Washington, septiembre 11. (AP). El jefe de Estado panameño, Omar Torrijos, considera que el Canal de Panamá es "tan difícil de defender como un recién nacido. No puede ser defendido contra una gran potencia ni contra un simple saboteador". "Lo único que garantizará su seguridad, añadió en una entrevista, sería decir a todos los países del mundo que pueden transitar por él libremente y sin discriminación 24 horas al día y 365 días al año. Así, ninguna potencia querrá atacarlo".

Torrijos habló a la revista "U. S. News and World Report". El tratado que firmaron esta semana Torrijos y el presidente Jimmy Carter garantiza la neutralidad del Canal y requiere la pro-

tección militar continuada de Estados Unidos.

A la pregunta de por qué, Torrijos respondió: "Siempre me repito esa pregunta".

Al preguntársele si se había impuesto la sección de defensa a Panamá en el tratado, replicó: "No, no, no me gusta la palabra". — Pasa a la página 65 —

Despliegan campaña contra mafia china en Australia

Sydney, septiembre 12 (DPA). La policía australiana ha desplegado una amplia campaña contra la organización clandestina china "Triad", cuyos miembros estarían aterrizando a comerciantes de Sydney. La campaña sigue a una serie de razias en tres casinos ilegales del barrio chino de Sydney, el pasado fin de semana, en las que la policía australiana detuvo a 28 sospechosos, ocho de ellos inmigrantes ilegales chinos, que serán deportados.

Según pesquisas de la policía, los miembros de la organización "Triad" comenzaron a actuar hace unos 18 meses en Australia, después de haber paralizado la policía holandesa su organización, similar a la mafia, en Amsterdam.

Abogarán por papel palestino en la conferencia de Ginebra

Washington, septiembre 12 (AP). (Por Barry Schweid). El gobierno del presidente Jimmy Carter, en un nuevo cambio en su política para con el Medio Oriente, se dispone a plantear la necesidad de una representación palestina en las conversaciones de paz árabe-israelíes. El Departamento de Estado ha decidido, según fuentes fidedignas, abogar por un papel palestino en la conferencia de Ginebra que el gobierno procura convocar antes del fin de año.

El departamento actuará en esa dirección a pesar de la negativa del consejo gobernante de la Organización Palestina de Liberación a aceptar las resoluciones del consejo de seguridad de las Naciones Unidas que reconocen implícitamente el derecho de existencia de

El planteamiento de que los palestinos deberían estar presentes en la conferencia ginebrina sería formulado sin referencia específica a la OLP. Se espera que al mismo tiempo funcionarios del departamento soliciten nuevamente que la organización de Yasir Arafat apoye las resoluciones de las Naciones Unidas, que abogan tam-

Bolivia no se propone plantear revisión de acuerdo con Chile

La Paz, septiembre 12. (AP). El presidente Hugo Banzer afirmó que Bolivia no tiene "en estos momentos" el propósito de plantear una revisión del tratado de paz y amistad que suscribió con Chile en 1904, en vista de que está todavía en marcha una negociación para solucionar el problema de su mediterraneidad. "No es nuestra intención (esa eventualidad) en estos momentos, porque tenemos encaminada una negociación que no precisa la revisión del tratado", declaró poco después de volver de Washington, donde asistió a la firma de los nuevos tratados sobre el Canal de Panamá.

Recalcó, sin embargo, que esos acuerdos constituyen "un antecedente jurídico de importancia, por cuanto han echado por tierra la teoría de la irreversibilidad de los tratados". — Pasa a la página 28 —



GANA CONCURSO. Manila, septiembre 12. (AP). Cecilia Inigo (centro), posa con su corte de honor, después de ganar el concurso de la señorita más gorda, de Dabiana, celebrado en Manila. Es estu-

diante de medicina en la Universidad de Santo Tomás. Mide 5 pies de altura y pesa 275 libras. Sus medidas son 54-40-56 pulgadas.

al cerrar la edición